

Das Volkswort
 enthält den Bericht
 nachstehend. Der monatliche
 Beitrag beträgt 10 Pf. für den
 Posten. Der Preis für den
 Posten beträgt 10 Pf.
 Die Redaktion ist
 in Halle (Saale) an
 der Poststraße 10
 zu finden.



Abonnement
 Der monatliche Beitrag
 beträgt 10 Pf. für den
 Posten. Der Preis für den
 Posten beträgt 10 Pf.
 Die Redaktion ist
 in Halle (Saale) an
 der Poststraße 10
 zu finden.

Sozialdemokratisches Organ

für Halle und den Saalkreis, die Kreise Merseburg-Muerfurt, Delitzsch-Bitterfeld, Dittberg-Schweinitz, Torgau-Liebenwerda, Sangerhausen-Eckartsberga und die Mansfelder Kreise.

Deutscher Seeresbericht.

Großes Kampfschiff, 2. Mai 1917. (W. I. B.)
 Die deutsche Kriegsmarine hat in der Nacht vom 29. auf den 30. April ein großes Kampfschiff, das als *U-Boot* bezeichnet wird, in der Nordsee gesichtet. Das Schiff war von der britischen Flotte verfolgt und wurde schließlich in der Nähe von Heligoland versenkt. Die Besatzung wurde gerettet.

Seereschiffe der französischen Flotte. Die französische Flotte hat in der Nordsee mehrere Schiffe gesichtet, die von der deutschen Flotte verfolgt wurden. Die Schiffe wurden schließlich in der Nähe von Heligoland versenkt.

Die deutsche Flotte. Die deutsche Flotte hat in der Nordsee mehrere Schiffe gesichtet, die von der britischen Flotte verfolgt wurden. Die Schiffe wurden schließlich in der Nähe von Heligoland versenkt.

Zur Stockholmer Konferenz.

Die Arbeiterpresse aller Länder begrüßt das endliche Zustandekommen einer internationalen sozialistischen Konferenz auf das freudigste. Man hat darin ein Zeichen des Fortschritts des Friedens erblickt, vor allem aber wird das Vertrauen in die sozialistischen Internationalen als Würdigung angesehen, daß der Sozialismus langfristig über die nationalstaatlichen Verfassungen zu mancher Partei zu liegen bestimmt. In England sind die sozialistischen Parteien, die sich in Stockholm zur ersten Konferenz treffen, nicht ohne Grund mit großer Spannung erwartet. Die bürgerliche Presse ist voll davon überzeugt, daß die Konferenz ein bedeutendes Ereignis darstellt.

Die Beschlüsse der Konferenz. Die Konferenz hat in Stockholm folgende Beschlüsse gefasst: 1. Die Arbeiterparteien aller Länder sollen sich zu einer internationalen sozialistischen Partei vereinigen. 2. Die Arbeiterparteien sollen sich für den Frieden einsetzen. 3. Die Arbeiterparteien sollen sich für die Abschaffung des Krieges einsetzen.

Keine Kriegszieleklärung.

Das sozialdemokratische Pressekongress-Bureau meldet: Ein Berliner Blatt brachte die Nachricht, daß die Kriegszieleklärung der deutschen Regierung nicht nur die Kriegsziele, sondern auch die Kriegsziele der anderen Kriegsparteien betreffen würde. Die deutsche Regierung hat jedoch keine Kriegszieleklärung gegeben, sondern nur die Kriegsziele der deutschen Regierung bekannt gegeben.

Die Kriegszieleklärung. Die deutsche Regierung hat keine Kriegszieleklärung gegeben, sondern nur die Kriegsziele der deutschen Regierung bekannt gegeben. Die Kriegszieleklärung der deutschen Regierung ist nicht nur die Kriegsziele, sondern auch die Kriegsziele der anderen Kriegsparteien betreffen würde.

Die Schlachten im Westen.

Berlin, 1. Mai. (W. I. B.) Der unter schweren Verlusten für die Franzosen geführte große Angriff in der Champagne am 30. April wurde durch schweres Artilleriefeuer vorbereitet und mit mehreren Zeilborungen gegen den Hoch- und Mittelberg eingeleitet. Die inoffiziellen Blätter berichten, daß die Franzosen in der Champagne einen großen Erfolg erzielt haben. Die Schlachten im Westen sind sehr heftig und werden noch einige Zeit dauern.

Die Schlachten im Westen. Die Schlachten im Westen sind sehr heftig und werden noch einige Zeit dauern. Die Franzosen haben in der Champagne einen großen Erfolg erzielt.

Der 1. Mai.

Die Arbeiter in Halle (Saale) haben am 1. Mai eine Demonstration abgehalten. Die Demonstration wurde von der Arbeiterpartei geleitet und wurde von den Arbeitern sehr gut besucht. Die Demonstration wurde von den Arbeitern sehr gut besucht und wurde von der Arbeiterpartei geleitet.

Die Demonstration. Die Demonstration wurde von der Arbeiterpartei geleitet und wurde von den Arbeitern sehr gut besucht. Die Demonstration wurde von den Arbeitern sehr gut besucht und wurde von der Arbeiterpartei geleitet.

Die Neugebaltung in Rußland.

Rußlands innere Lage wird, was die Fortsetzung betrifft, in russischen Regierungsblättern immer als unerschütterlich betrachtet. Die Regierung hat die Neugebaltung in Rußland als einen großen Erfolg angesehen. Die Neugebaltung in Rußland wird als ein großer Erfolg angesehen.

Die Neugebaltung in Rußland. Die Neugebaltung in Rußland wird als ein großer Erfolg angesehen. Die Regierung hat die Neugebaltung in Rußland als einen großen Erfolg angesehen.

